

# 社会貢献活動

## 国立音楽大学ファミリーコンサート2018協賛

－ 平成30年6月3日(日) －



コンサート後、お子様へ笑顔でお菓子のプレゼント♪



今回のコンサートポスター

国立音楽大学にて、「ファミリーコンサート2018」が開催されました。

当コンサートは毎年行われており、今年で17回目、いなげやが協賛してからは8回目となります。小さなお子様連れのお客様にもクラシック演奏を楽しんでいただきたいという主旨に賛同し、当社ではing・fanカード会員様をご招待しています。コンサートは午前と午後の2回の開催で、約1,600名の方々が来場されました。

今回のテーマは「冒険!海!!ドラゴンクエスト!!!」で、まるで大海原を冒険しているような演奏に親子で音楽を楽しんでいただけました。また、コンサート前には、コンピュータ音楽専修学生によるゲーム音を使ったライブも行われました。

当日はいなげやグループ新入社員による入場整理のほか、コンサート後のお子様へのお菓子のプレゼントでファミリーコンサートを支援しました。



写真提供：国立音楽大学



スタッフの皆さん、ありがとうございました!